

Menginspirasi! Satgas Yonif 501 Ajarkan Baris-Berbaris, Anak-Anak Faitmayaf Menyambut dengan Gembira

Jurnalis Agung - PAPUA.CUWITAN.COM

Nov 13, 2024 - 09:06



[Papua](#)- Tawa ceria dan semangat belajar anak-anak Desa Faitmayaf, Distrik Aifat, menjadi pemandangan yang mengharukan saat Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad menggelar pelatihan baris-berbaris pada Rabu, 13 November 2024. Kegiatan yang dipimpin oleh Letnan Dua Puji Handoko ini

adalah bagian dari program keamanan dan pembinaan wilayah Satgas 501 di perbatasan Indonesia dan Papua Nugini, yang berfokus pada kedekatan dan pemberdayaan masyarakat lokal.

Komandan Satgas Yonif 501, Letnan Kolonel Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan pentingnya komunikasi sosial yang melibatkan masyarakat di wilayah tugas. Berdasarkan arahan tersebut, Letnan Dua Puji bersama timnya bekerja sama dengan para guru SD Aifat, termasuk Ibu Maria Siraja, untuk memberikan pelatihan dasar baris-berbaris yang disambut dengan antusias oleh para siswa.

Sebelum kegiatan dimulai, Letnan Dua Puji menyampaikan apresiasi kepada para guru dan siswa yang begitu semangat mengikuti pelatihan ini. Sepanjang kegiatan, anak-anak mengikuti instruksi dengan gembira, meniru setiap gerakan yang dicontohkan para prajurit TNI.

"Terima kasih, Om Tentara, kami senang belajar baris-berbaris," ungkap Roni Fatemyo, salah satu siswa, dengan mata berbinar setelah pelatihan selesai.

Kegiatan ini tak hanya mendapat sambutan hangat dari masyarakat, tetapi juga apresiasi dari Panglima Komando HABEMA, Brigadir Jenderal Lucky Avianto, yang menyebut inisiatif Satgas Yonif 501 sebagai contoh inspiratif dari komunikasi sosial TNI yang inklusif.

"Inisiatif ini bukan hanya mengajarkan kedisiplinan kepada anak-anak, tetapi juga menunjukkan kehadiran TNI yang mendukung pembangunan berkelanjutan di Papua," ucap Brigjen Lucky.

Bagi masyarakat Faitmayaf, kehadiran Satgas Yonif 501 tak sekadar membawa rasa aman, tetapi juga harapan baru bagi anak-anak mereka. Pelatihan sederhana ini berhasil menginspirasi generasi muda dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua sebagai bagian dari upaya bersama menciptakan Papua yang lebih maju dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho